



## Mitgliederversammlung proviva – Förderverein der SPITEX Genossenschaft Oberaargau Land

Die Mitgliederversammlung fand am 26.4.2022 in den Räumlichkeiten der SPITEX Genossenschaft Oberaargau Land in Herzogenbuchsee statt. Die Präsidentin, Ursula Mosimann fasste das vergangene Jahr in einem Satz von Demokrit zusammen «Mut steht am Anfang des Handelns, Glück am Ende.»

Das vergangene Vereinsjahr war geprägt von der uns alle in Trab gehaltene COVID-Pandemie, welche insbesondere die öffentlichen Anlässe von proviva beeinflusste. Der Schwerpunkt des Engagements von proviva lag im abgeschlossenen Vereinsjahr auf der Entwicklung und Förderung der SPITEX-Mitarbeitenden im Bereich der «dementiellen Erkrankungen». Alle 17 Minuten erkrankt in der Schweiz ein Mensch an Demenz. Eine Zahl, die auch das Pflege- und Betreuungsverständnis der SPITEX beeinflusst.

Zudem konnte die SPITEX, dank finanzieller Unterstützung durch proviva ein E-Auto anschaffen, dessen Übergabe im Anschluss an die Mitgliederversammlung stattfand. Pro Jahr legt die SPITEX Genossenschaft Oberaargau Land rund 450'000 Kilometer in ihrem Versorgungsgebiet zurück – Unterwegs für die Menschen «i dr Region, für d Region». Die Jahresrechnung 2021 wurde von den proviva-Mitgliedern als korrekt angenommen. In den Bereichen des administrativen Aufwandes und der Öffentlichkeitsarbeit, welche mehrheitlich durch die SPITEX erledigt wurden, konnten Einsparungen vorgenommen werden.

Zudem gab es zwei Demissionen aus dem Vorstand:

Heidi Kaderli, Niederbipp und Susanne Zbinden, Graben

Zur Wiederwahl stellte sich Sandra Schönmann, Niederbipp





Neu in den Vorstand gewählt wurden:

Karin Meyer, als Mitglied der FDP in der GKS Niederbipp und Therese Ledermann Pflegefachfrau der SPITEX Genossenschaft Oberaargau Land mit Zusatzausbildung in Palliative Care.

Alle drei zur Verfügung stehenden Personen wurden einstimmig gewählt. .

### **proviva schaut optimistisch in die Zukunft**

Geplant sind in diesem Jahr Zuwendungen für die Kunden der SPITEX Genossenschaft Oberaargau Land, welche an ihre finanziellen Grenzen sind mit dem Ziel Lebensqualität zu optimieren und Perspektiven zu schenken. Zudem ist die Durchführung von Anlässen im Herbst 2022, an den Standorten Aarwangen, Herzogenbuchsee und Niederbipp vorgesehen.

Fahrzeugübergabe durch die Präsidentin von proviva, Ursula Mosimann an den Geschäftsführer der SPITEX Genossenschaft Oberaargau Land, Daniel Aeberhard

